

# Assurons la défaite de l'extrême droite le 7 juillet !

## Appel d'associations et de syndicats, dont le SNJ



Face à la perspective mortifère d'un gouvernement du Rassemblement national (RN), nous appelons à un sursaut démocratique et républicain des partis politiques et des électrices et électeurs !

Le deuxième tour, décisif, est à la fin de la semaine. Dans un très grand nombre de circonscriptions, il y a une candidature du RN qui peut gagner le 7 juillet en cas de triangulaire.

Nous appelons les partis politiques à décider du maintien d'une seule candidature face à l'extrême droite, partout où elle est en mesure de l'emporter.

Nous appelons les électrices et électeurs à voter pour la candidature la mieux placée après le premier tour, là où les partis auront maintenu plusieurs candidat-e-s face au RN.

Nous entendons toutes les raisons qu'il y aurait pour ne pas voter pour celui-ci ou pour celle-là. Ce peut être le rejet de député-e-s sortant-e-s d'une majorité qui a mené des politiques ayant, dans les faits, renforcé l'extrême droite. Ce peut être un rejet de partis politiques dont on ne partage pas l'ensemble des priorités, les méthodes, des politiques.

Mais ce qui se joue dimanche dépasse radicalement ce qui nous divise. Ce n'est pas une question de droite ou de gauche. C'est une question encore plus essentielle qui va se jouer, celle de la possibilité de vivre toutes et tous ensemble en France.



À cette question, le RN répond par un projet politique raciste et violent, celui de la destruction progressive des libertés et plus généralement de la République, qui a toujours été sa cible première. Il s'agit de l'arrivée au pouvoir d'un parti dont le programme est construit autour de la négation de l'égalité en droit des êtres humains proclamée par l'ONU en 1948. C'est à cette égalité que nous, syndicats et associations, travaillons jour après jour, pour que chacune, chacun, ait accès à un service, à un droit, une réponse à ses besoins.

Celles et ceux qui refusent la société que nous annonce l'extrême droite sont donc devant un choix simple : toute dispersion des votes au second tour offrirait le pouvoir au RN du fait du mode électoral, alors même que ses idées inégalitaires sont minoritaires dans la société. Les votes doivent converger autour d'un seul objectif : défaire le RN.

Le 7 juillet, pas une voix ne doit manquer à la défaite du RN !

Paris, le 30 juin 2024

Liste des signataires sur le site de la LDH  
([cliquer ici](#)).